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Исследование процесса флокуляции в искусственных водных экосистемах 

Аннотация: Флокулообразующая экотехнология является одним из перспективных и экологически 

безопасных методов очищения искусственных систем водоснабжения. Благодаря пробиотическим 

препаратам, технология эффективно снижает загрязнение окружающей среды, путем образования хлопьев 

активного ила – флокул. Если рассматривать их под микроскопом, то можно заметить, что оболочка покрыта 

ворсинками, благодаря которым флокулы могут объединяться в колонии, при сильных течениях объединение 

происходит постоянно. От количества и размера хлопьев зависит качество очистки воды. 
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Study of the Flocculation Process in the Artificial Aquatic Ecosystems 

Abstract: The floccule-forming eco-technology is one of the promising and environmentally friendly methods for 

purifying the artificial water supply systems. Due to probiotic preparations, the technology efficiently reduces the 

environmental pollution by forming the activated sludge flakes — floccules. Upon microscopy, it can be seen that the 

shells of floccules are covered with villi enabling their association into colonies; in case of strong currents, the 

association takes place permanently. The quality of water purification depends on the quantity and size of the flakes. 


